



BPG

Building a sustainable future

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rotterdam, 26 May 2025

Blue Phoenix Group annonce la finalisation d'un refinancement historique de 750 millions d'Euros, en collaboration avec des prêteurs internationaux de premier plan, afin de soutenir son développement en tant que leader des infrastructures de recyclage des déchets.

Blue Phoenix Group (« BPG »), acteur majeur du recyclage des déchets et fournisseur d'infrastructures essentielles à l'économie circulaire, basé aux Pays-Bas, est heureux d'annoncer la finalisation d'un refinancement bancaire historique de 750 millions d'euros, obtenu auprès d'un consortium de banques d'infrastructure de premier plan et d'investisseurs institutionnels. Cette opération refinance le précédent package de dette de l'entreprise sur le long terme et inclut des facilités supplémentaires pour soutenir les initiatives de croissance futures.

Ce financement, largement sursouscrit, constitue une étape majeure faisant suite à l'investissement majoritaire d'InfraVia en 2022, et aux acquisitions stratégiques réalisées en 2024 (RGS Nordics au Danemark et REKO aux Pays-Bas). L'intérêt marqué des prêteurs d'infrastructure de premier plan souligne la pertinence de la thèse d'investissement autour des infrastructures de l'économie circulaire, ainsi que le positionnement de BPG en tant qu'actif résilient et de haute qualité.

Le nouveau financement témoigne de la confiance des investisseurs dans la solidité du modèle économique de BPG, son rôle essentiel dans un contexte de demande croissante pour des infrastructures soutenant l'économie circulaire et la transition énergétique, ainsi que dans sa capacité éprouvée à exécuter et performer. Ces fonds permettront à BPG d'accélérer le développement de sa plateforme et de renforcer sa position de leader, à travers de nouvelles acquisitions stratégiques et des projets de capex à fort impact.

Arjen de Jong, CFO de BPG, déclare : « La réussite de ce refinancement souligne la solidité de notre plateforme et de son track record, la pertinence de notre mission, et la qualité de notre équipe. Il nous offre une plus grande flexibilité financière pour continuer à renforcer notre position de leader sur le marché du recyclage, et contribuer activement à la transition énergétique mondiale. Nous remercions chaleureusement nos prêteurs pour leur engagement et leur contribution au succès de BPG dans les années à venir. »

Arnaud Delarue, Directeur, Financement, InfraVia, ajoute : « Ce refinancement réussi est un signal fort de confiance dans le modèle économique de BPG, la qualité de son équipe dirigeante, et la pertinence de sa stratégie à long terme. Nous sommes convaincus que BPG est idéalement positionné pour poursuivre son développement, jouer un rôle moteur dans la consolidation du secteur, et contribuer activement à la transition vers une économie décarbonée et efficiente en ressources. »

Henry Forder, Directeur, Daiwa-ICP, ajoute : « Nous sommes très satisfaits des résultats de ce financement qui a attiré un intérêt significatif de la part de prêteurs de premier plan, reflétant une forte confiance dans notre vision et notre trajectoire de croissance. Ce refinancement aligne notre structure de capital avec nos objectifs ambitieux de financement d'infrastructure. »

Les prêteurs du refinancement sont des fonds gérés par Allianz Global Investors, BNP Asset

Management et Edmond de Rothschild Asset Management, ainsi que les banques Barclays, Crédit Agricole CIB, LBBW, MUFG, Natixis, NORD/LB, Rabobank, et Société Générale.

BPG a été conseillé par Jefferies et Kirkland & Ellis. Les prêteurs ont été conseillés par Simpson Thacher & Bartlett.

CONTACTS PRESSE

BPG

Christoffer Worsøe | BPG | christoffer.worsoe@bluephoenix-group.com | +45 81 77 03 89

InfraVia

Antoine Denry | Taddeo | antoine.denry@taddeo.fr | +33 (0) 6 18 07 83 27

Clémence Midière | Taddeo | clemence.midiere@taddeo.fr | +33 (0) 6 46 76 70 22

Gwenaëlle Boucly | InfraVia Communication Director | gboucly@infraviacapital.com | +33 (0) 6 80 57 33 01

Daiwa International Capital Partners

Gregor Jackson | CEO, Daiwa ICP | gregor.jackson@daiwa-icp.com | +44 20 4551 2778

A propos de BPG

BPG développe, détient et exploite des installations de recyclage des déchets à l'échelle mondiale, contribuant à détourner les matériaux des décharges et à réintroduire les ressources secondaires dans l'économie. Porté par sa mission en faveur d'un avenir durable, BPG s'est développé pour devenir un groupe multidisciplinaire de gestion des déchets.

Le Groupe s'organise autour de plusieurs divisions. Blue Phoenix est spécialisée dans la valorisation des mâchefers d'incinération (IBA), avec des opérations au Royaume-Uni, aux États-Unis, en Europe, en Asie et en Australie. QR Metals, la division de raffinage des métaux non ferreux, basée en Europe, traite et valorise ces métaux pour les porter à des standards adaptés à la fonderie.

En 2024, BPG a élargi son périmètre d'activité en entrant sur les marchés de la réhabilitation des sols et du recyclage des déchets de construction et de démolition, grâce à l'acquisition de RGS Nordic au Danemark. La même année, le groupe a également acquis Recycling REKO, une entreprise spécialisée dans le recyclage de l'asphalte goudronné et des déchets minéraux en matières premières et en énergie.

BPG est soutenu par InfraVia Capital Partners et Daiwa International Capital Partners.

A propos d'InfraVia Capital Partners

Fondée en 2008, InfraVia est une société de capital-investissement indépendante de premier plan en Europe, spécialisée dans les actifs réels (infrastructure, métaux critiques, immobilier et investissements dans les technologies). InfraVia est un investisseur de conviction, qui se concentre sur les entreprises résilientes en soutenant les équipes de directions, entrepreneurs ou industriels dans leur développement et la création de valeur à long terme au travers d'un accompagnement actif.

Depuis 2008, InfraVia gère 16 milliards d'euros de capitaux* et a investi dans plus de 50 entreprises à travers l'Europe.

www.infraviacapital.com

*Les actifs gérés sont calculés en montant des engagements cumulés

A propos de Daiwa International Capital Partners

Daiwa-ICP a été fondée en 2020 par Gregor Jackson et le groupe Daiwa Securities, en tant que société de gestion de fonds indépendante, spécialisée dans les investissements en actions dans les infrastructures, avec un accent particulier sur la gestion des déchets, l'économie circulaire et la transition énergétique.

www.daiwa-icp.com